

Tanz

Fachwart: Melanie Breuer
Dorfstr. 22
21709 Himmelpforten/Breitenwisch
Tel. 04144 – 21 03 42

... vor allem aus der Reihe.

In unserer Sparte begleiten wir Menschen jeden Alters. Neben Paar-, Kindertanz und Hip-Hop- finden jede Woche Jazz-Tanz-Stunden statt.

Im Jazz-Tanz fließen u. a. Elemente aus dem Modern Jazz, Funky Jazz, Musical Jazz und Street Jazz ein.

Der MTV ist mit den zahlreichen Tanzgruppen bemerkenswert gut aufgestellt.

Im Alter von drei Jahren können die Kinder mit dem Tanzen beginnen und bis ins Erwachsenenalter das Tanzbein schwingen.

Weil wir Tanzen lieben, sind mit mir außerdem noch zwei weitere Übungsleiter mit viel Spaß, Kreativität und Idealismus im Einsatz.

Katrin Fehse und
Sabrina Strehlow.

Frische Ideen und tatkräftige Unterstützung erhalten wir von fünf bemerkenswert talentierten Schülerinnen, die im kommenden Jahr die Ausbildung zum Übungsleiter durchlaufen werden.

Ann-Kathrin Umland konnte nach den Sommerferien ihre HIP-HOP-Gruppe leider nicht mehr weiter betreuen.

Zu unserer großen Freude wird sie im kommenden Jahr mit regelmäßig stattfindenden Tanz-Workshops unser Angebot im Verein abrunden.

Auch in diesem Jahr gab es wieder zahlreiche tänzerischen Highlights:

Im Sommer begeisterten die Gruppen First feet, Mini feet, Funny feet, Fresh Girlz, Of course und HIP-HOP-Girls united wieder zahlreiche Zuschauer beim Altstadtfest.

An dem darauf folgenden Wochenende waren die Tänzerinnen bei dem Allesamt-Gemeindefest zu sehen.

Schon gleich nach den Sommerferien fand ein lebhafter Auftritt der Gruppen First und Mini feet in der Seniorenresidenz in Oldendorf statt.

Mit dem Thema „Magic moments“ war unsere Tanzshow mit 500 Zuschauern wieder eine erfolgreiche Veranstaltung.

Der 1. Vorsitzende, Jörg Westphal nutze den Rahmen sich nicht nur bei den Übungsleitern der Abteilung, sondern auch bei Anna Koppelman, Ehmy Hilck, Emma-Lynn Schmitz, Marie Koppelman und Shawna Liehr mit einem besonderen Geschenk zu bedanken.

Zum Jahresende hatten die Kinder wieder ihren alljährlichen Auftritt auf dem Christkindmarkt. Dazu kam die Eröffnung der Disco am Samstag, die erstmalig mit einem Flashmob der jugendlichen Tänzerinnen startete.

Das Jazz-Tanztraining ist in unserem Verein sehr abwechslungsreich. Es wird nicht nur einfach „nachgetanzt“. Neben dem Techniktraining finden Kraft-, Balance- und Dehneinheiten aber auch Across-the-floor-Übungen statt. Die Teilnehmer haben immer die Möglichkeit ihre eigenen Ideen in die Choreografien einzubringen und sogar ganze Tänze selbst zu gestalten. Zwischendurch sorgt immer wieder ein Spiel für die nötige Auflockerung.

Die Paartanz-Stunden des MTV werden gern besucht, um gemeinsam vorhandenes Wissen aufzufrischen, neue Figuren zu lernen und viel Spaß zu haben.

Ich wünsche allen Tänzerinnen, Tänzern und Freunden unserer Tanzabteilung fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2020.